

El Cronista • Economía y Política • Colimba

Fue eliminado hace 27 años

Polémica por la vuelta del servicio militar obligatorio: "La colimba es un servicio a la comunidad"

Raúl Jalil, gobernador de Catamarca, y Agustín Rossi, ministro de Defensa tuvieron un cruce de ideas en cuanto al retorno del servicio militar obligatorio: "Atrasa 30 años"

Actualizado el 10 de Marzo de 2021 12:28



Escuchar
3:00 minutos



El **Servicio Militar Obligatorio** fue eliminado hace ya 27 años. Fue el por entonces presidente, Carlos Menem, quien dispuso su abolición en 1994. Sin embargo, **ciertos sectores continúan defendiendo la idea** e incluso varios proyectos de reactivación de la "colimba" se han vuelto a proponer, por ejemplo, el que planteó el ex senador provincial **Alfredo Olmedo**, quién ideó la vuelta de lo que él llamaba «servicio militar comunitario».

Su proyecto estaba dirigido a **reclutar jóvenes que no estudiasen ni trabajasen**, pero este fue considerado como un **retroceso para la democracia** y, aunque parte de la sociedad se mostró a favor, el proyecto fue criticado por la mayoría de la gente y los medios.

En el marco de esta polémica que nunca muere, el gobernador de la provincia de Catamarca, **Raúl Jalil**, expresó el fin de semana pasado en una conferencia de prensa virtual organizada por la Asociación de Periodistas de la República Argentina (APeRA) que **la "colimba" resulta un "servicio a la comunidad" y un "lugar de encuentro"** para los adolescentes.

"Seguimos trabajando para traer el Ejército para acá: hemos hecho una propuesta y de concretarse sería una buena noticia para los catamarqueños", reveló Jalil.

Ante esto, el ministro de Defensa, Agustín Rossi, descartó con dureza la posibilidad: **"Esa discusión atrasa 30 años y ya fue resuelta por la sociedad argentina"**. El funcionario agregó que la sociedad argentina ya pasó por la experiencia, la cual resultó negativa tanto en el aspecto social como en el económico, ya que el servicio militar precisaba de un gasto alto de parte del estado.

"Los que hablan de ese servicio **no piensan en que vengan a buscar a sus hijos con el camioncito militar cuando cumplan 18 años**, sino que vayan a buscar a los hijos de los demás, especialmente a los de los barrios carenciados", explotó Rossi con dureza.

Luego de este descargo, el ministro de Defensa resaltó el rol de las Fuerzas Armadas en el ámbito social y **admiró su trabajo "desde la primera hora" en la distribución de las vacunas contra el COVID-19**. Agregó también que las FF.AA. están preparadas para la llegada de más dosis al país y su correcta distribución a lo largo de las provincias.

Para finalizar aclaró que **estas trabajan "a requerimiento de los gobernadores"** y que tienen la "capacidad operativa para ampliar ese apoyo cuando se los necesite". "Lo que hacemos es ir articulando con cada una de las provincias y ver qué cantidad de vacunas están con capacidad de almacenar", concluyó Rossi.

Luego del **asesinato del conscripto Omar Carrasco** en 1994 tras una serie de abusos de poder y maltratos físicos y mentales tales como los observados durante la última dictadura militar en el país, Carlos Menem, el ex presidente fallecido hace menos de un mes, **eliminó completamente el servicio militar de forma obligatoria**.

Noticias de tu interés

Compartí tus comentarios

¿Querés dejar tu opinión? Registrate para comentar este artículo.

INGRESÁ

Comentar